

A. P.

Alto

COMUNICACION DEL AYUNTAMIENTO DE GUAJAR (GRANADA) ADHIRIENDOSE A LA ASAMBLEA

==:==:==:==:==:==:==:==:==:==

30 adheridos
que delega en el presidente de Sevilla.
4 que nombraron representantes no han venido
capital al que sólo nos ha dicho que asistía por el
envío de sus representantes.
Ayuntamientos de Granada

De conformidad con la atta. comunicación de V.E. fechada el 10 del actual, en la que se digna invitarnos para asistir a la Asamblea proyectada en pró del presunto Estatuto de nuestra idolatrada Región tengo el honor de participar a V.E. que esta corporación que me honro en presidir en sesión del día 17 ha acordado por unanimidad adherirse a tan laudable práctica y justa aspiración regional, por considerar que aún cuando no existiera el acicate del Estatuto catalán merecería nuestros más entusiásticos plácemes; toda vez que entendemos que el proyectado Estatuto va encaminado por derroteros que dan la sensación de óptimos beneficios vislumbrándose la posibilidad de sanear el ambiente político y administrativo, si no intensificando las ansias de libre ciudadanía, será al menos en dosis relativas.

Por todo lo cual, no siendonos posible enviar un delegado que nos represente facultamos a V.E. con amplios poderes para que nos honre representándonos en tan magno acto y solemne empresa.

Además: esta Alcaldía confiando en que V.E. no desdeñará nuestros amados deseos y que ha de ser fiel interprete de nuestros civicos sentimientos, ponemos a su disposición nuestro humilde concurso y altamente agradecido le reiteramos el testimonio de nuestra gratitud y consideración distinguida.

Viva V.E. muchos años.

Gujar Alto 19 Octubre de 1.932.

El Alcalde,

Diego Campos.-Rubricado.-Hay un sello del Ayuntamiento.

Excmo. Sr. Presidente de la Excmo. Diputación de Sevilla.